
DIRECT/ INDIRECT SPEECH
 

Direct speech= serve per esprimere le parole esatte di chi parla (riportate tra virgolette)
 
Indirect speech= riporta, riferisce quanto ha detto colui che ha parlato.
 
 
        L’uso di that è facoltativo.
 
Annie says : “ I love London”  (direct speech)
Annie says (that) she loves London (indirect speech)
 

        Se il verbo al discorso diretto è al presente ( cioè say/says; tell/tells) nel discorso indiretto non ci
sono cambiamenti nel tempo verbale (vedi esempio sopra)

        se invece nel discorso diretto ho said o told              il tempo verbale cambia,seguendo la
seguente tabella:

 
 

Discorso diretto Discorso indiretto
Simple present Simple past

Present continuous Past continuous
am/is/are going to was/were going to

can could
will would

 
        Nel discorso indiretto cambiano anche alcuni pronomi o aggettivi (come in italiano)

 
Discorso diretto Discorso indiretto

I He/she
my his/her
we they
our their

 
 
 


